

ISÈRE

NORD-ISÈRE

Aviron : « Le spectacle des courses crée des passions »

Après les deux succès français (médaille d'or et médaille d'argent) en aviron aux Jeux Olympiques, la discipline risque de gagner en popularité. Aux Villages-du-Lac-de-Paladru, le club d'aviron du Lac Bleu, dirigé par Pierre Coton et Thierry Berardi, commence à attirer l'attention.

« Ça peut créer des vocations. » Pour Pierre Coton, coprésident du club d'aviron du Lac Bleu à Paladru, une année olympique couronnée de succès est une bénédiction pour l'aviron : « Forcément, les années de Jeux Olympiques ça permet à un sport peu médiatisé comme l'aviron d'être découvert par le grand public. Il y a souvent plus d'inscrits les années des Jeux. »

« Il faut que les jeunes viennent faire de l'aviron »

Mais en plus du grand public, les clubs cherchent « de nouveaux jeunes passionnés. » Thierry Berardi, également président du Lac Bleu, confirme : « Il faut que les jeunes viennent faire de l'aviron. Il y a le sport mais aussi la solidarité que ça crée. Sur, comme en dehors du bateau, s'amuse-t-il. Puis ça taille les muscles aussi, c'est impressionnant ! »

Pour attirer de futures stars, rien ne vaut des courses spectaculaires, selon Pierre Coton : « Le spectacle d'une course, ça crée des passions !

Quand elles se finissent avec 15 secondes d'écart, on vibre moins. Quand ça se joue à quelques centimètres, forcément ça donne envie. » Il fait ici référence à la médaille d'argent gagnée jeudi dernier sur le Deux de couple poids léger par Claire Bové et Laura Tarrantola, qui s'est jouée entre quatre bateaux sur l'analyse de la photo-finish. « Entre elles, il y a cet esprit d'équipe, qui représente l'aviron, admire Thierry Berardi. Elles sont pratiquement fusionnelles ! Elles s'entraînent ensemble, elles perdent ensemble puis elles gagnent ensemble, c'est important. » C'était la première médaille de l'aviron féminin français depuis 1996.

« Faire partager sa passion, c'est formidable »

Un succès qui permettra de porter de la visibilité sur l'aviron féminin : « Il y a déjà un paquet de femmes, comme dans tout sport de haut niveau. Mais on a toujours besoin de plus. »

Le Lac Bleu commence à voir de nouveaux arrivants, qui viennent s'initier à la discipline. De quoi toucher Pierre Coton : « On est tous des passionnés, et faire partager sa passion c'est formidable ! Quand on voit du monde s'intéresser, nous parler des résultats des Jeux et venir s'essayer à l'aviron, c'est émouvant. »

Paul SAMMAN



Thierry Berardi est coprésident du club d'aviron des Villages-du-Lac-de-Paladru. Photo Le DL/Mourad ALLILI